

Consideran un desafío mantener calificación

JORGE CANO

El principal reto para 2020 será mantener el grado de inversión, expuso Roberto del Cuento Legaspi, subgobernador del Banco de México hasta 2018.

Durante 2019, Fitch recortó la evaluación crediticia de México de BBB+ a BBB. Además, S&P y Moody's pusieron en perspectiva negativa la calificación del País, lo que significa que puede ser recortada este año.

El ex funcionario comentó que la problemática financiera más importante de México es cómo lo juzgan los acreedores extranjeros.

“México ha tenido un comportamiento impecable en el manejo de su deuda externa, pero sabemos que las calificadoras han externado algunas preocupaciones.

“El riesgo inmediato próximo más importante es convencer a las calificadoras de que México seguirá siendo un buen sujeto de crédito”, aseguró.

México debe mantener un equilibrio de las finanzas públicas para que pueda pagar sus deudas sin problemas, dijo.

El segundo reto es convencer a los jóvenes de la importancia de la autonomía del Banco de México para evitar crisis de inflación, aseguró.

Por la composición demográfica actual, sólo 30 por ciento de los mexicanos ha vivido en años de inflación de más de 2 dígitos, refirió.

Por ello, los jóvenes no tienen un gran aprecio por la autonomía de Banxico, dijo.